

Krippenweg in der Diözese Rottenburg-Stuttgart von Pfr. Franz Pitzal



**Ort: Heilig Kreuz Kirche, Abt-Ulrich-Str. 2,
89079 Ulm-Göggingen, Tel. 07305/933944**

Thema: Farbenfrohes in Südamerika



Das Farbenfrohe zeigt sich in besonderer Weise in den südamerikanischen Ländern Peru und Bolivien. Dort ist aber auch die Armut besonders groß.

Die Spenden gehen nach Santa Cruz, wohin die Gemeinde über Karl Kaifler viele Kontakte hatte.

**Ausstellung von 11.12.22 – 2.2.23
Öffnungszeiten: täglich von 9-17 Uhr**

Franz-Pitzal-Stiftung Renninger Krippe, IBAN DE80 6035 0130 1000 8221 08